

Höchster Kreisblatt

Frankfurter Neue Presse

27. Oktober 2015
Jahrgang 166 Nr. 249
Seite 11

Kelkheim. Das Erzählcafé der Evangelischen Stephanusgemeinde feiert sein 20-jähriges Bestehen. Seit 1995 treffen sich im 14-tägigen Rhythmus mittwochs von 15-17 Uhr Gemeindemitglieder, um einem Vorleser zu lauschen. Alle Interessierten sind zum Jubiläumsnachmittag am Mittwoch, 28. Oktober, in den Gemeindesaal eingeladen. **Thomas Berger** liest Kurzgeschichten zum Thema: „Dem Leben eine Stimme geben“.

wein